



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon Ajak Jaga Kamtibmas melalui Program Minggu Kasih kepada Jemaat Gereja Bethel Indonesia (GBI)

**Panji R - CIREBON.FRN.CO.ID**

Mar 10, 2024 - 19:48



**CIREBON** - Program Minggu Kasih yang dilaksanakan Polsek Pabuaran Polresta Cirebon mendapatkan apresiasi dan respon positif dari masyarakat khususnya

umat Kristiani.

Pada kesempatan giat Minggu Kasih kali ini dilaksanakan di Gereja Bethel Indonesia (GBI), Desa Ciledug Tengah Kec. Ciledug Kab. Cirebon, Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. yang didampingi Ps. Kanit Binmas Bripka Usyanto, SH., menyelenggarakan kegiatan dalam suasana aman, nyaman dan kondusif.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. pada kesempatan itu menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh Jemaat, dilanjutkan giat tentang pentingnya menjaga situasi yang kondusif di wilayah Kecamatan Ciledug Kab. Cirebon.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. juga mengapresiasi partisipasi masyarakat atas terselenggaranya Pemilu 2024 yang berjalan aman, tertib, lancar dan kondusif.

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Menjelaskan maksud dan tujuan kehadiran Polsek Pabuaran melalui Kegiatan Minggu Kasih, yakni dalam rangka menindaklanjuti program Polri untuk memberikan edukasi dan kesadaran hukum, agar ketertiban, kedamaian, ketenteraman, dan keadilan dapat diwujudkan dalam masyarakat. Ia juga mengungkapkan yang lebih penting adalah silaturahmi antar pihak Kepolisian dengan masyarakat khususnya Jemaat Gereja Bethel Indonesia dapat terjalin dengan baik.

"Minggu Kasih ini dilaksanakan sebagai upaya mempererat silaturahmi antara POLRI khususnya Polsek Pabuaran dengan warga."Ungkapnya"

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. juga mengajak Pendeta dan seluruh Jemaat Gereja Bethel Indonesia (GBI) yang hadir agar tetap menjaga dan memelihara situasi Pasca Pesta Demokrasi Pemilu 2024, salah satunya dengan tidak terprovokasi dan mudah terbawa isu oleh berita hoax / berita bohong oleh pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab dan berdampak konflik ditengah masyarakat.

"Saya berharap seluruh Jemaat tidak terprovokasi dengan isu-isu yang berdampak terhadap situasi yang telah kondusif selama ini kita jaga bersama.  
"Tegasnya"

Diakhir acara Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menghimbau dan mengajak seluruh Jemaat agar tetap waspada dan hati-hati mengingat situasi cuaca akhir-akhir ini sedang tidak baik, bencana banjir yang melanda di wilayah Cirebon Timur akibat curah hujan yang tinggi dan luapan kali Cisanggarung dan kali Ciberes berdampak kepada Saudara-saudara Kita, untuk itu mari kita Do'akan dan rasa kepedulian kita terhadap masyarakat yang terdampak bencana banjir. "Tutupnya".